

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

LA "GACETA"

La llegada anoche publica las siguientes disposiciones:

MINISTERIO DE GRACIA Y JUSTICIA

Reales decretos, fecha 1., relativos a nombramientos de magistrados y funcionarios.

GUERRA

Real decreto, fecha 3, nombrando comandante general de la quinta región al general de brigada don Honorato de la Saleta.

Otros, de igual fecha, admitiendo la dimisión del cargo de segundo jefe de Las Palmas al general de brigada don Julio Vidal, y nombrando para sustituirle a don Rafael Murga y Mugartegui.

—Reales órdenes, fecha 30 de Enero,

La GORRIONA

lesa diariamente diez páginas del *Diccionario de la Conversación*, que luego recitaba en la tertulia, buscando ocasión oportuna. Hablabase, por ejemplo, de que los jamones extremeños superan en mucho a los gallegos, y don Recaredo, haciéndose el distraído, decía de repente:

—¿Hablaban ustedes de los Babilonios?..

—No.. no, señor.. Decíamos que los chorizos de Extremadura..

—Pues jurara que había oido algo de Babilonios.. Y a propósito de ellos, han de saber ustedes que cuando la ruina de aquel imperio famoso..

Y aquí endilgaba don Recaredo lo que había leído aquél día sobre el reino de Semíramis, afirmando cada vez más su fama de erudito. Satisfecho con estos modestos triunfos, don Recaredo partía su tiempo entre el canto de las Musas y el de las Rentas Estancadas, sal y tabaco, dedicando el resto de su vida a conciliar los extremos opuestos de un problema higiénico-social, más importante para él que el Congreso de Verona; su horror a los contipadres, y su amor a la cortesía. El primero le llevaba a considerar las corrientes de aire y los vientos contrarios, como los enemigos más temibles de la prole de Adam, y el segundo le inducía a quitar el sombrero hasta los pies, lo mismo al mendigo que le pedía limosna, que a la dama que le saludaba desde el coche. Don Recaredo era cortés hasta consigo mismo, y aun al entrar solo por una puerta solía apartarse maquinalmente, como si quisiera hacer a su sombra el honor de pasar primero.

Mas un día los pelos de don Recaredo comenzaron a declararse en huelga, y de allí a poco tomó su cabeza el aspecto de un mapa-mundi, en que habría podido estudiar a su sazón las facultades del alma cualquiera de esos discípulos de Gal, que miden a los hombres por los protuberancias de sus órganos vitales.

berencias del cráneo, como podrían caer concediendo cruces del Mérito militar con distintivo blanco, pensionadas con el 10 por 100 del sueldo de su empleo: de segunda clase, a los comandantes de infantería don Juan Suárez Madariaga y don Juan Génova y Iturbe, y de primera al capitán de ingenieros don Gerardo López Lomo.

Otras, de igual fecha, disponiendo que sean devueltas a los individuos que se expresa las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio militar activo.

GOBERNACIÓN

Real orden, fecha 30 de Enero, resolviendo el expediente relativo a un recurso de alzada interpuesto por el Ayuntamiento de Madrid contra providencia del gobernador de la provincia revocando un

acuerdo municipal por el que se estableció un arbitrio por análisis y reconocimiento de cada paquete de chocolate a su introducción en esta capital.

—Real decreto, fecha 2, disponiendo que el domingo 21 del actual, se proceda a la elección de un senador por la Universidad de Valladolid.

INSTRUCCIÓN PÚBLICA Y BELLAS ARTES

Real orden, fecha 27, declarando desierto el concurso de traslación para proveer la cátedra de Histología e Histochimia normales y Anatomía patológica, vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, y disponiendo se anuncie en Julio próximo el turno de oposición que le corresponda.

Otra, fecha 30, nombrando a don Pedro Díaz Muñoz profesor numerario de la sección de Letras de la Escuela

por sus vetas a un melón y a una calabaza. El problema tomó entonces a sus ojos tintes más pavorosos, que si viene a decir al Gobierno el desestancamiento de la sal y del tabaco.. ¿Cómo exponerse a una pulmonía descubriendo en la calle a todos los vientos? ¿Cómo renunciar a aquel mundo cortesano, digno del Versalles de Luis XIV, que mataba el sombrero por el sol, y era una manifestación casi gimnástica, de la exquisita figura del que lo hacía?.. Don Recaredo se expuso a perder los pelos que le quedaban a fuerza de cavilar, y murmurando al fin:

—¡Eureka! —anunciador de los grandes descubrimientos, resolvió ponerse para recorrer las calles una pelusa, que se apresuraría a dejar con el sombrero no bien entrase bajo techo, evitando así que el excesivo calor hiciese intíbil el medio.

Rióse grandemente de la ocurrencia la dorada juventud confiada a su vigilancia, viendo de continuo la pelusa de don Recaredo pendiente de una percha, ¡como una cabellera ensangrentada adornando el wigwam de un Piel-Roja. Mas don Recaredo, firme en su propósito, llegó a creerlo sobre higiénico prudentísimo, cuando hojeariendo un dia el *Diccionario de la Conversación*, leyó allí la muerte de Esquilo. Pasaba el gran trágico griego por la orilla del mar, las manos a la espalda y al aire la peluda cabeza, que supo concebir el Agamemnon y las Eumenides.. Un águila, que había arrebatado a una tortuga entre las garras, se cernía en el espacio, buscando una rosa contra que estrellar su presa para devorarla luego: parecía la blanca calva del poeta un picacho de mármol, y dejóle caer encima la tortuga, acabando con esta tragedia la vida del que con tantas otras había maravillado a la culta Atenas. Don Recaredo, al leer esto, dió una gran palmada en el libro, y dijo, con la expresión de susto del que acaba de correr un grave riesgo:

—Andel para que te vayas por esas calles de Dios con la calavera al aire! El día menor pensado viene un pajarito y —puff!—te aplasta como una tortuga. Y que no he visto yo en la Giralda, cerrando los ojos de cargar con un vapor del muelito! La Virgen de los Reyes me ha protegido, ella me inspiró la idea de la pelusa!

Pobre don Recaredo! Aun nos parece su redonda carita, flanqueada por los ojos patillas grises, que encerraban dos paréntesis a una frase, sus ojos, en encarnada bariz difamadora muestra de sus sábrias gustos, y su sombra una válvula de seguridad que le permitiese desprenderse del exceso de plenitud de *Diccionario de la Conversación* que se albergaba en su cráneo! Y, sin embargo, don Recaredo ya no existe! La tierra se tragó al canter de Metec, sin que su nombre se escribiera en el Parnaso: la tumba sepultó para siempre al probable empleado en Rentas Estancadas, sin que el Estado recompensase su honestidad depositando sobre su tumba un montecito de sal y un cigarrillo del Estanco!

Sirva de disculpa esta doble ingratitud a la pesada complacencia con que nos hemos detenido al hablar de don Recaredo. Pero qué lector será tan intolerante, que no nos permita esta prueba de cariño, al insigne veta que tantas veces provocó nuestra risa? Cuando los niños comienzan a hacer largo el desierto del pasado, experimentan un triste placer al recordar a las personas que nos marcan, como las señales que deja atrás al eminente, el sendero recorrido en este valle de lágrimas. Cuando la vista no descubre en toro, no sino horrores y miserias, delílense el ánimo deteniéndose, triste a la vez que risueño, ante esos tipos que reúnen, a la sencillez más honrada, las más inofensivas ridículas.

Normal Superior de Maestros de Valladolid.

CONSUMOS

Ingresos habidos en el día de ayer:	
	Pesetas
Central:	2.731·466
Puerta del Mar:	2.208·622
Puerta de Tierra:	1.096·970
Puerta de Sevilla:	313·168
Estámuces:	149·729
Total pesetas.	6.499·955

TEATRO COMICO

El Cómico estuvo ayer concursado, sobre todo las sesiones del centro, siendo aplaudidos los artistas y distinguiéndose siempre el director señor Vega, quien no se da reposo para presentar casi diariamente un estreno.

V

La de Peralta y Ritiña clavaron ansiosos los ojos en el rostro de la Condessa al entrar en el gabinete, y se miraron consternadas al notar la tempestad que se reflejaba en la cara, redonda como la luna llena, de la ilustre señora. Indudablemente se había llevado don Rufino entre sus garras las promesas del baile de Pifata, que con tanta habilidad habían arrancado ellas a la Condessa. El bávaro se acercó a ésta, y estrechándole con familiaridad la mano, le dijo:

—Qué tal, tía Rosa?

Recordóle a la condessa el apuesto mitarito, aquellos Luisos Gonzaga a quienes el cruel don Rufino acababa de arrancar la vestidura mística, y contestó sonriente:

—Bien, Candidito.

Acercóse entonces el húmido a las tres jóvenes, saludándolas con lloviza de primos, y a poco hablaba en secreto con Ritiña, a espaldes de todas: ella hacia muecas de enfado, él gestos de protesta; ella se apoyó en su abanico, como en el brazo el Hércules Farnesio, él le quiso quitar una plomita de pavo real que traía en la boca a quisa de cigarro, ella le pegó con el abanico, él se echó a reír; ella sacó una carta, él la fui a coger. En el mismo momento volvió la cara Blanquita; pero ya Ritiña y Candidito miraban extasiados un cuadro bordado en sedas de colores que pendía de la pared. Era un cuadro muy curioso: había bordado la Condessa el niño treinta, y representaba a una niña, fumando en su pipa. Ritiña decía a Candidito:

—Mira, mira como humea!

—Vas a aprender a bordar, Cándido? preguntó Blanquita con malicia.

—Si tú me enseñas, primita, me comprometo a bordarte unas babuchas,—replicó el alférez.

Mientras tanto don Recaredo había da-

ACTUALIDAD ESCRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

LA EXPERIENCIA

Nada como las contrariedades de la vida, más aproposito para engendrar en nuestro espíritu hondas desconfianzas, no dominables sino por la conveniencia y las fórmulas de la educación.

Tales contrariedades acaban siempre, 6 por abrir en el corazón una profunda sima, donde se despeña la ventura y los afectos, 6 por forjar el corazón á todos los golpes que puede atestiar el dolor y ante el supremo poder de la esperanza adquirir fuerza para el combate; experiencia para la lucha.

El alma, llena de entusiasmos al aparecer en los rosados umbrales de la juventud, cuando no tiene experiencia, va poco, á poco plegando sus alas de mariposa, hasta que cae rendida y exánime, entiendo equivocadamente que el resto, la desconfianza, la sombra de cistras que produce la realidad, es la experiencia.

Esta soptima maestra de la vida, no puede serlo nunca de aquél que no encuentra lecciones para el porvenir en sus desgracias, sino que sin cuidarse de sus errores, sin que le sirva para hacerse más cauto los resultados que obtiene si que adelante, sin hacer caso de lo que ha aprendido en la práctica y que resulta para él inútil y lección inaprovechada.

La experiencia lo que hace ver, son los peligros á que se expone el atolondrado ó loco que se lanza á los peligros de la vida y crees que todas son rosas, que todas son venturas y dichas; que como el vicio no presenta nuesta aspecto repugnante, sino halagador y hermoso, á él se entrega sin considerar sus terribles y espantosas consecuencias.

Todo lo moral; todos los preceptos que es bien del individuo existen, se basan en la virtud adquirida de la experiencia, que no se cometerían losurias; no se detronaría el caudal de la inteligencia y el material, si se conocieran los daños y los peligros que tales excesos representan.

La experiencia en lo físico, es la causa principal de todo progreso; á ella se deben los adelantos, los descubrimientos, aprovechar las experiencias de los otros, he traído como consecuencia las más grandes conquistas; lo mismo ocurre con la experiencia moral y sus lecciones, atendidas cumplidamente son de las que contribuyen de una manera más directa á la tranquilidad moral y material de las sociedades, de los pueblos y de los individuos.

EL MINISTRO DE MARINA

Ha publicado *El Diario Universal* y reproducido algunos periódicos la noticia de que el actual Ministro de Marina,

general Ferrandiz, había navegado de marinero en los primeros años de su juventud, acompañando á su padre, patrón de barco.

Por persona muy conocedora tanto del Ministro como de su familia, podemos decir que el padre de dicha personalidad, el inteligente marino mercante don Juan Ferrandiz, embarcó por vez primera á su hijo aun, que mostraba grandes aficiones náuticas, en la fragata *Colón*, de esta matrícula, que era uno de los barcos de veía de más porte que había entonces, haciendo con él un viaje á América, antes de que ingresara en la Escuela Naval.

La fragata *Colón* era propiedad de la casa Lecave y Echecopar.

El padre del general Ferrandiz, que era capitán y piloto de la carrera de Indias, mandó después muchos otros buques y entre ellos últimamente los vapores *Jovellanos* y *Juan Cunningham* hasta que se retiró del servicio.

El actual ministro siendo teniente de navio, escribió un libro muy notable sobre maniobras y prácticas navales, obra que sirvió de texto mucho tiempo en los estudios náuticos.

TRAFFICO MARITIMO

Comercio hispano-americano

La prensa argentina, nos lamenta de que los armadores españoles, no se preocupan, pose ni mucho de aquella región, á la que se debe, principalmente, la poco ninguna influencia, que la navegación de bandera española ha tenido hasta el presente, en aquel mercado.

Realmente, no se explica como España, que está en immejorables condiciones para explotar aquellos mercados, los abandona completamente. Una línea de vapores rápidos entre Buenos Aires y Cádiz, sería sin duda, la preferida por el pasaje de sémara para hacer sus viajes á Europa.

La navegación sería corta, y la entrada en Europa por el viejo puerto de Cádiz, ofrecería todos los atractivos de una visita á las provincias andaluzas, cuyo solo nombre tiene tantos prestigios para los sudamericanos.

La travesía podría realizarse en doce ó trece días y los que van á París, estarian en dicha capital á los quince días de su salida de Buenos Aires.

Una empresa italiana ha pretendido hacer ese servicio, pero mediante una fuerte subvención oficial. Pronto habrá una reacción en ese sentido y scaro se encuentre el medio de que el tonelaje español, aumente considerablemente en los puertos del Plata.

La Compañía Transatlántica, que en los malos como en las buenas épocas ha sostenido sus líneas, trata de mejorar sus

servicios, no sólo con buenas vapores, sino con el aumento de los viajes; y es posible que á la línea del Mediterráneo, que será servida con vapores rápidos, se egrese otra al Norte, con escalas en los puertos del Sur de América.

La realización de este propósito sería de grandes beneficios para el comercio hispano-americano y para los intereses de ambos países.

El Gobierno hará bien preocupándose de este asunto, procurando que los armadores españoles encuentren aliciente para enviar sus vapores al Río de la Plata, sin riesgo á pérdida de intereses.

De todos modos el propósito de enviar vapores al Plata, nunca podrá resultar triste para los armadores españoles, porque los fietsi son muy remunerados y además se notarían pronto las ventajas del desarrollo comercial entre la República Argentina y la madre Patria.—X.

A continuación publicamos el programa de la gran Velada musical, que en la noche de maestra ha de tener lugar en el Centro Católico de Obreros y en la que toman parte distinguidos profesores, bajo la dirección de don José Gilvez y Ruiz, presbítero, beneficiado organista de esta Santa Iglesia Catedral,

1.º *Gazza Ladra*, sinfonía.—Romini. Para dos pianos á cuatro manos por las señoritas María y Concepción Muñoz, María Liró y Nieves Rodríguez.

2.º *Povera mamma*.—Polo Torti. Para tenor con acompañamiento de piano, por los señores don Juan B. Javiloyes y don Camilo Gálvez.

3.º *Rondó espriñoso*.—Mendelssohn. Para piano por la señorita María Muñoz.

4.º *Canto de Leila*.—Suppé. Para soprano y violín con acompañamiento de piano, por la señorita Caridad Ochoa y los señores don Salvador Tello de Meneses y don Rafael Tomasi.

5.º *Rapsodia número 11*.—Lizt. Para piano por la señorita María Liró. Reparto de premios y diplomas á los alumnos.

6.º *Gran sonata en fa* (Sinfonía).—Grieg.

a) Allegro con brío.

b) Adagietto.

c) Allegro vivace.

Para piano y violín por la señorita Josefina Curquejo y don Salvador Tello de Meneses.

7.º *Amore* (duetito).—Pinault. Para soprano y mezzo soprano con acompañamiento de piano por las señoritas Caridad Ochoa y Josefina Braojos y el señor don Rafael Tomasi.

8.º *Meditación*. Andante religioso.—Massenet.

Para violín y piano por la señorita Jo-

séfa Curquejo y el señor Tello de Meneses.

9.º *La mia bandiera*.—A. Rotol. Para tenor con acompañamiento de piano por los señores Javiloyes y Gálvez (don C.)

10.º *Gran marcha húngara*.—Kolwfeki.

Para dos pianos á cuatro manos por las señoritas Caridad Ochoa, María Muñoz, María Liró y Nieves Rodríguez.

Discurso por el M. I. Dr. D. Manuel Flórez, Canónigo Doctoral de esta Basílica, obsequio al que se ha destinado a A los ocho en punto.

Nos ruegan hagamos público que si algún señor socio protector del mencionado Centro deseara mayor número de billetes de los recibidos, pueden dirigirse á la Dirección del expresado Círculo en su demanda.

MARINA

Se le concede la excedencia voluntaria para la península á percibir sus haberes por este Departamento, al teniente de navío don José González Rueda.

—Promueve á su inmediato empleo al sacerdote de navío don Carlos Pineda y Soto.

—Por haber cumplido diez años de efectividad en sus respectivos empleos, se le concede á los capitanes de fragata don Pedro Sanchez de Toca, don Leopoldo García de Arboleya y don Rodolfo Mata y Baenastrero, la gratificación de 900 pesetas anuales y á los tenientes de navío don Mateo Mezquida y Riera, don José Beldán y López, don Genaro Jaspe y Mosciano, don Carlos de la Torre y Arriete, don Teodomiro Sanjuán y Domínguez, don Carlos Núñez del Prado, don Manuel Lanfet y Pavía, don Angel Barrero y Luyando, don Rafael Pojales y Salcedo, don Agustín Posada y Torres, don Manuel Núñez Boado, don Bartolo Méndez Morales y Mendigatier, don César Rodríguez Bárcena, don Adolfo Calatrava y González, don José María Gómez Parejo, don Waldo Serris Granier y don Antonio Olmedo y Carranza, la gratificación de 600 pesetas anuales, las cuales deberán disfrutar desde el presente mes.

—Se le concede la situación de excedencia voluntaria al teniente de navío don Antonio Olmedo y Carranza. Nombra comandante de Marina intendente de Palma de Mallorca, al capitán de fragata don Jaime Montañez y Vega Verdugo.

—Igualmente al de igual empleo don Antonio Rizo y Blanca. Destina al Departamento de Ferrol, al teniente de navío de primera clase don Francisco Esquerdo y Sagastizábal.

—Nombra ayudante de Marina del distrito de Dénia, al teniente de navío

de primera clase don José María Ariño y Michelena, en relieve del Jefe de igual empleo don José A. Fernández Caro Ruiz, que debe pasar a Cartagena si los fiscales en justicia procedan.

—Dispone quede en situación de excedencia forzosa a percibir sus haberes por este Departamento el segundo capellán de la Armada don Antonio Blanco y Cardona.

—Promueve al empleo de alférez alambo de Administración naval, con antigüedad de primero del actual, al alumno don Antonio Cerezo y Baluño.

—Se le concede dos meses de prórroga a la licencia que por enfermo se halla disfrutando el aspirante de Marina don Joaquín Marassi y Ramos.

—Destina para eventualidades del servicio en los departamentos de Cádiz, Ferrol y Cartagena respectivamente, a los capellanes segundos don Francisco Tamayo y Martín, don Jesús Fazekas y Arias y don Pedro López Sánchez.

—Desestima instancia de don Arturo Cotillo, en la que solicitaba ingresar en la Escuela de Condestable, por no existir fundamento legal para acceder a la petición.

—Idem al teniente de navío don Valde Serrano y Blanco, en la que, solicitaba prórroga de un año en su segundas comandancia del cañonero *Zorro*.

NOTICIAS DIVERSAS

Ayer fueron administrados los Santos Sacramentos al respetable sacerdote beneficiario de esta Santa Iglesia Catedral don José Sánchez Silvera, que se encuentra enfermo de algunes gravadas.

Vivamente agradece el testamento del paciente.

Por telegrama recibido en Cádiz ayer, se sabe que en Medina Sidonia ha dejado de existir don José Álvarez Jiménez, sacerdote que falleció durante muchos años de aquél municipio y hermano de ex-alcalde de aquella población don Francisco.

A este, sus hijas y demás distinguidas familias enviamos la sincera expresión de nuestro pesar por tan irreparable pérdida.

Mañana se verificará en el Liceo Vico la tercera velada artística, que promete resultar tan brillante y animada como las dos anteriores.

Se interpretarán dos preciosas comedias y una zarzuelita en las que lucirán gala de sus facultades artísticas los jóvenes aficionados que forman dicha sociedad.

El joven barítono Sr. González cantará acompañado al piano de una distinguida y bella señorita una parte de *La Tempestad*.

Celebran mañana sus días don Ricardo Ortiz Mérida, don Ricardo González Abreu, don Ricardo Cano, don Ricardo Ripoll, don Ricardo Sheily, don Ricardo Díaz Merry, don Ricardo Márquez, don Ricardo Morales Borrero, don Ricardo Valderrama, don Ricardo González Díaz, don Ricardo Ivisson, don Ricardo Subirana, don Ricardo Pérez, general don Ri-

cardo Fernández Celis y su hijo, don Ricardo Reboul, don Ricardo Martín, don Ricardo Rodríguez.

POR TELEGRAMA

De nuestro servicio particular

Senado

Madrid 5, 1945.

La sesión de hoy en la alta Cámara ha carecido de interés.

Congreso

En la Cámara popular algunos señores diputados dirigieron varias preguntas al Gobierno.

El diputado catalán Sr. Zafra sugirió que se fomenten las relaciones comerciales de nuestra nación con las repúblicas americanas.

El Almirante

El Almirante de la Armada Sr. Beccaría cumplió hoy a S. M. el Rey y la Reina.

CARTERA DE NOTICIAS

Notas municipales

El señor don Pedro Feliú, que pertenece al Cuerpo jurídico de la Armada, y que se dice reside en ésta, ignorándose su domicilio, se presentará en la sección de Alcaldía, para hacerle entrega de un documento de su pertenencia y que a su efecto envíe la Alcaldía de Barcelona.

Alcaldía

En la sesión que debe celebrar el Ayuntamiento el miércoles 10 del actual, se procederá al sorteo de los vocales Asociados que en unión de los señores concejales que componen la Exma. Corporación, han de formar la Junta municipal que debe actuar durante el presente año.

La comparsa "Rojo y Verde"

Marginalia en extremo prometedora la comparsa *Rojo y Verde* que ha de salir en las próximas fiestas de Carnaval.

La componen diez y siete individuos vestidos con trajes abullonados mitad rojos y mitad verdes, en sentido vertical, de mucho gusto.

Dicho coro va en una carroza modernista artísticamente adornada.

Las copias que ya se han empezado a repartir son muy bonitas y el acompañamiento de éstas será con un precioso instrumento, especie de timpano, de mucha efecto.

Asocie todavía el gusto de asistir a los ensayos invitados por el director del citado coro.

Edicto

Por el Ayuntamiento se ha publicado un edicto, por el que se notifica que, a las siete horas del domingo 14 del presente mes, se reunirá dicha Corporación en su Sala de Sesiones para efectuar el sorteo de los quintos del actual reparto.

Un rincón de Toledo

Es un rincón apunte en color, de Pepe Vera, que con otras planas de Sala y Méndez Bringa publica *Blanco y Negro* en su número de esta semana. Contribuyen a dar gran atractivo al número, ar-

tículos y poesías de Negrete, Teodoro Llerente, Pacheco, Burguillos, etcétera, ilustrados por Regidor, Gascón, Francés, Martínez Abades, Xaudaró, Santa María, Arija y Varela.

Navegación

Vapores correo de la Compañía Transatlántica:

El *Reina María Cristina*, salió el martes 2 de Montevideo para Santa Cruz de Tenerife.

El *León XIII*, llegó el jueves 4 a New York.

El *Isla de Panay*, llegó el jueves 4 a Manila.

D. E. P.

Ha dejado de existir ayer en esta capital el señor padre político de don José Luis Soba.

A su apreciable familia enviamos la expresión sincera de nuestro pesar por la desgracia que les atañe.

Por malversación

Dice un telegrama de Belgrado que Milosha Petrevievitch, secretario particular que fué del rey Alejandro, y Velimir Todorovitch, antiguo ministro de los Obrenovitch, han sido reducidos a prisión.

Según parece, esta medida no se relaciona con la política de persecuciones adoptada por el gobierno del rey Pedro. Es debido a un auto de los tribunales. Ambos individuos están acusados de malversación de fondos pertenecientes a un hijo natural de Miguel Obrenovitch, quien los legó a su muerte al Estado serbio.

Fusil nuevo

Parece decidido que el Gobierno alemán adoptará un nuevo fusil que contendrá 15 cartuchos, sumamente fásil de cargar y con extracción automática del cartucho vacío.

Modista afortunada

La prensa de París se ocupa de un caso reciente ocurrido en Perpiñán, que demuestra lo caprichosa que es la fortuna.

En dicha población vivía una modista llamada Margarita Guillón, que con su trabajo ganaba apenas lo necesario para su subsistencia. Hace pocos días ha recibido la noticia de haber muerto en América su tío suyo, de quien no sabía hace mucho tiempo, el cual la deja por única y universal heredera de una fortuna de ocho millones de francos.

El tío en cuestión había emigrado siendo aprendiz de joyalatero.

Las potencias y los regicidas servicios

Asegura el nuevo periódico de Belgrado *Politique* que, cediendo a la presión de las potencias, ha resuelto el gobierno servir separar de los cargos que desempeñan en el palacio real a los oficiales regicidas.

Según dichos informes, el ayudante general del rey Pedro, Damiano Popovich, quien, como se recordará, fué el organizador del regicidio, solicitará el retiro. Otros oficiales, entre ellos Antich, el matador de la reina Draja, y el sacerdote Gracietch, serán enviados al extranjero, en comisión del servicio.

En Cádiz

Presentes de Granada se encuentran en esta los señores de Cuenta (don José María.)

SECCIÓN RELIGIOSA

Calendario

Día 6 — Santa Dorotea vg. y mr.

Día 7 — San Ricardo Rey de Inglaterra y San Romualdo ab.

Jubilos

Día 6 — En la Iglesia de Candelaria.

Día 7 — En la misma Iglesia.

Se manifiesta á las ocho y se oculta á las seis.

Día 6 — Turno de Adoración. — Hermanas del Rosario Perpetuo.

ANUNCIOS

SECCIÓN MARÍTIMA

Aficiones astronómicas

Sale el sol á las 7'28.—Ponesse á las 5'57
La luna á las 11'42 n.—Ponesse á las 11'26 m.

Mareas del día 6

1.º pleamar 5'53 m.—1.º bajamar 12'15 m.
2.º pleamar 6'15 t.—2.º bajamar 00'00 n.

VAPOR AL PUERTO

ALTAZAS DEL PUERTO — SALIDAS DE SABADELL

Día 6
8'00 de la mañana. 1'00 de la mañana.
0'00 de la idem. 0'00 de la tarde.
2'45 de la tarde. 4'00 de la idem.

Día 7
7'00 de la mañana. 8'45 de la mañana.
9'30 de la idem. 2'00 de la tarde.
8'15 de la tarde. 4'15 de la idem.
Precios. —Billetes de popa, 1,25 pesetas.—
Idem de prez., 9'70.—Idem de escuadras, 0'25.

Vapores entre Cádiz y Puerto Real y Dique de la Trasatlántica.

Servicios diario menos los festivos, en que no se hace el de la Carraca.

De Puerto Real á Cádiz directo á las 7'30—
De Cádiz á la Carraca y Puerto Real, con escala en el Dique, á las 9'00.—De la Carraca directo á Puerto Real y Cádiz, con escala en el Dique á las 10'00.—De Puerto Real á Cádiz con escala en id. á las 11'30.—De Cádiz á Puerto Real y Carraca con escala en id. á las 12'30.—De Puerto Real á Carraca con escala en id. á las 14'15.—De Carraca á Cádiz con escala en id. á las 15'30.—De Cádiz á Puerto Real con escala en id. á las 16'30.

SECCIÓN OFICIAL

SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el día 4 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y madera, 046 hombres 141,75 pesetas.—Camino de la Bonda, 18 hombres 28,25 pesetas.—Jardines, 45 hombres 101,00 pesetas.—Cementerio 9 hombres 26,50 pesetas.—Trabajos extraordinarios, 01 hombres 62,50 pesetas.

Asilo Gracietch y Casa de Maternidad.—Mantenimiento de 289 asilados y sirvientes 71,75 pesetas.

Reses en la Dehesa de Campo Soto, 05.—Existencia de erres en la Garcería, 224.—En la Prevención, 12.—Cadáveres sepultados, 6.

Servicios de coches para Arcos

—En invierno salida de Jerez á las 12; de Arcos á las 10.—En verano salida de Jerez á la llegada del tren que parte de Cádiz á las 12'30.—Id. de Arcos á la 1.—Precio del billete por viajantes 3 ptas.

El servicio sale en todas las estaciones del lado de Jerez á las 10 y de Arcos á la 1.

Estos servicios se despachan en Jerez en la Pezada del Matadero y en Arcos en la antigua casa de Maternidad.

Espectáculos

TEATRO COMICO.—Compañía de zarzuela.—Función para hoy;

Una vieja.—Copito de nieve.—El intérprete

—El puñao de rosas.

Imprenta de LA DINASTIA
Rosario 6 y Bento Diego de Cádiz 1, et p.

